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Landessportwart SSKV

Von: Thomas Aberger <t.aberger@zeller-haustechnik.at>
Gesendet: Mittwoch, 24. April 2024 09:14
An: Landessportwart SSKV
Betreff: Stellungnahme

Hallo Zusammen, 
 
Unsere Stellungnahme zum Vorschlag von Erwin: 
 
Aus unserer Sicht ist die Auf – und Abstiegsregelung in der 1.LL durch die Ausschreibung/Spielregulativ 
eindeutig geregelt. 
Ab 2024/2025 Umstellung auf 10er-Liga!! Sogar rot hinterlegt! Somit eigentlich alles klar für die nächste 
Saison. 
 
Eine Änderung wäre erst in der Saison 2025/2026 möglich, wenn die Ausschreibung/Spielregulativ 
umgeschrieben wird. 
 
KC Rif steigt in die BL-West auf. 
Der ASV scheidet mit seinem Rückzug aus der 1.LL aus und hat in der 2.LL zu starten. 
Team 81/Eugendorf ist Absteiger in die 2.LL 
KC Saalfelden 3 steigt in die 1.LL auf, da Hallwang und Kaprun verzichten. 
 
Damit müssten in der 2.LL 6-er auch wieder genug Mannschaften zusammenkommen, wenn das nicht der Fall 
ist,  
kann man immer noch über die 4-er nachdenken. 
 
 
Daher unser klares nein zum Vorschlag für die nächste Saison, und sind somit für den Spielbetrieb lt. 
Spielregulativ. 
 
Bis Montag  
 
 
SG 
Thomas Aberger 
 
 


